

NOTA DE PRENSA

Museo La Salle entrega restaurado cuarto lienzo al colegio La Salle de Lima

- *Cuarta de las 6 pinturas encargadas para su conservación y restauración ha sido devuelta a custodia del colegio el 13 de junio*
- *Con este proyecto, eBIZ refuerza su compromiso con la preservación del patrimonio y el refuerzo de la identidad Lasallista*

Lima, 24 de junio de 2025.- eBIZ, como parte del Patronato Cultural del Museo Multidisciplinario La Salle, se enorgullece en anunciar la entrega al colegio La Salle de Lima del cuarto cuadro correspondiente a un importante proyecto de puesta en valor del acervo artístico-cultural de la Congregación a la que tanto el Museo como eBIZ pertenecen. La entrega de la pieza, que corresponde al primer santo mártir lasallista San Salomón Leclercq, se realizó el pasado 13 de junio.

La metodología de la intervención para el lienzo incluyó el registro escrito y fotográfico, limpiezas de lienzo y marco, desmontaje del bastidor para su reparación y el refuerzo del lienzo. Esto, además de la consolidación puntual de la capa pictórica y la reintegración del color, para su posterior barnizado y montaje al marco.

El proyecto de restauración, impulsado por eBIZ, viene siendo liderado por la conservadora-restauradora del Museo María Olivo Huere quien, junto con un comprometido equipo de conservación, ha intervenido ya otros tres cuadros parte del proyecto. Éste finalizará con la entrega de las dos obras restauradas restantes, que incluyen representaciones de las etapas de la vida de San Juan Bautista de La Salle.

El Museo agradece profundamente al colegio La Salle por la confianza depositada en su equipo para llevar a cabo la conservación de esta valiosa colección pictórica. Es un trabajo con el que eBIZ reafirma su compromiso con el desarrollo cultural y espiritual de la comunidad, y con la difusión del sueño de San Juan Bautista de La Salle que sigue inspirando a generaciones de estudiantes, educadores y cristianos alrededor del mundo.

Con el ruego de su difusión
Carlos Zúñiga – jefe de MKT y PR +51994100142

Sobre eBIZ

eBIZ es una empresa con más de 20 años de experiencia en soluciones *eBusiness* presente en diversos países de Latinoamérica. Nuestra misión es brindar, con eficiencia y eficacia, soluciones que faciliten la relación y las transacciones entre actores de las cadenas de suministro, innovando permanentemente mediante el uso de las TIC para la transformación digital de las empresas de la región.

Nuestras soluciones de automatización y simplificación de procesos que van desde la gestión de requerimientos de usuarios internos, pasando por la publicación de órdenes de compra, hasta la gestión de facturas, desarrolladas y probadas en campo con más de un centenar de las más grandes empresas del sector minero e industrial del Perú y la región, facilitan esta interacción dentro de nuestro Ecosistema Digital de Negocios, en donde participan junto con decenas de miles de proveedores, para potenciar oportunidades y así crecer juntos.

eBIZ cuenta con certificaciones ISO 9001, ISO 22301, ISO 27001 e ISO 37001, Huella de Carbono Perú – Medición 2019 del Ministerio del Ambiente, y es licenciataria de la marca país Marca Perú.

eBIZ es orgulloso miembro de la red internacional de organizaciones lasallistas, y destina la totalidad de sus Utilidades para sostener el objetivo del Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas de construir un mundo más equitativo.

Sobre el Museo Multidisciplinario La Salle



SOLUCIONES DIGITALES PARA LIBERAR EL POTENCIAL DE TU CADENA DE SUMINISTRO.

El Museo Multidisciplinario La Salle, ubicado en el distrito limeño de Breña, forma parte del distrito lasallista Bolivia - Perú del Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Alberga más de 20 colecciones culturales y naturales, formadas por recolección directa de los Hermanos de La Salle y provenientes de donaciones desde el año 1937.

Con respecto a las colecciones, se priorizan las constantes tareas de preservación, conservación, investigación, difusión y puesta en valor de éstas.

Sobre el Instituto de Los Hermanos de las Escuelas Cristianas (los Hermanos De La Salle)

El Instituto de Los Hermanos de Las Escuelas Cristianas es una gran familia formada por 2,883 Hermanos que, junto con los 100,000 educadores y numerosos colaboradores seculares alrededor del mundo, atienden a más de 1 millón de alumnos entre niños, jóvenes y adultos en 1,100 obras educativas repartidas en más de 80 países.

Aproximadamente la mitad de estudiantes lasallistas están en riesgo de exclusión socioeducativa en los países y/o contextos más frágiles de nuestro planeta. El espíritu de la Misión, de hecho, implica ofrecer una oportunidad educativa a quienes de otro modo no tendrían acceso a la educación, y fomentar la inclusión de los grupos sociales más marginados –mujeres, niñas y estudiantes con necesidades especiales– en todo el mundo.



(51 1) 518 3360



AVENIDA ARICA N°785, BREÑA, LIMA 15083, PERÚ



CONTACTO@EBIZLATIN.COM

DOCUMENTO BAJO CONFIDENCIALIDAD Y DERECHOS DE AUTOR.
TODO USO NO AUTORIZADO DE LA PRESENTE INFORMACIÓN
SERÁ SUSCEPTIBLE DE ACCIÓN LEGAL CONTRA LAS PERSONAS
Y/O INSTITUCIONES INVOLUCRADAS.

